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※来年の定例総会は、県住集会所が工事中のため。面影
２丁目公民館にて行われます。

　  《２８年度事業活動を振り返って！》

発行

面影１丁目

町内会総務部

あっという間の１年でした。面影地区の区長会長も仰せつかり、何かと忙しく、手落ちも多かったと思います

が、班長さんをはじめ皆様のご協力で無事終えることが出来ました。ありがとうございました。懸案の公民館

建設は持ち越しましたが、建設委員会のご努力で必ず実現すると信じています。

町内会長就任当初、各世代の活動活発化を目標にしました。高齢者層については明朗会をはじめとして

活動が盛んとなり、うれしい状況です。心残りは壮年現役世代です。厳しい社会・経済情勢の中で、仕事と

子育てで手一杯とは存じますが、できるだけ町内会に関心を持っていただきたいと思います。この課題が少

しでも前進することを願って、終わりのご挨拶といたします。

「そろそろ町内会の役員を引き受けてくれませんか」と誘われて、総務担当の副会長をさせていただきまし

た。主な仕事は公民館などからのチラシを班長へ配ること、春と秋の一斉清掃や納涼祭の段取りなど。何も

かも初めてのこと。ろくなことはできず、皆様にご心配とご迷惑をおかけしました。とくに前田会長にはお世話

になりました。

でも、町内会の仕事をさせていただいたおかげで、面影１丁目のエリアや皆様のお顔と名前がわかるよう

になり、初めて町民になったような気分です。みんなが〝番てんこ〟でやれば、町内会は壊れない。できる

範囲で、無理をせず。高齢化するまちの生きる術が少しわかりました。ありがとうございました。

副会長 勝原 公一

この１年間「体育・防災部」を担当させていただきましたが、なかなか自分の思うように時間が取れず執行

部・顧問をはじめ皆様に助けられて何とか無事に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

今後も活気のある「面影１丁目町内会」のために微力ながら活動させていただきます。

お世話になりました。

町内会は〝番てんこ〟

副会長 吉田 典夫

1、とんど祭り

月日：１月１５日（日） 午前９：００～

場所：塩釜神社前広場

2、第４６回定例総会

月日：１月１５日(日） 午後１：３０～

場所：面影２丁目公民館

《とんど祭りと定例総会のお知らせ》《面一子ども会クリスマス会を開催》

面影地区バドミントン大会が１１月２０日（日）、面影地区公民館で

開催され、各町内会から参加した１１チームが熱い戦いを繰り広げ

ました。

毎年、苦戦が続くこの大会で、面影１丁目チームは健闘しましたが、

２回戦で「正蓮寺」に敗れ、惜しくも上位進出はできませんでした。

選手・役員の皆さんお疲れさまでした。

第３４回面影地区こども駅伝大会が９月２４日（土）、袋川土手周回コー

スで開催され、秋空の中、懸命にタスキをつないで健脚を競いました。

面影面影1丁目は４年ぶりに２チーム参加、昨年に続き５位入賞しました

（Aチーム）。又、Bチームは１０位でした。結果はともかく選手の皆さんは最

後まであきらめることなく精一杯頑張りました。来年に期待しましょう。

保護者の声援を背に健闘した子ども達、役員の皆さんお疲れさまでした。

写真提供：子ども会会長 澤田様

副会長 渡邉賀津子貴重な出会いに感謝！

町内会長 前田多喜男

秋の鳥取市民一斉清掃が好天の１０月１６日あり、面影１丁目の皆さん

も早朝から心地よい汗を流しました。参加されたのは２４８世帯。草刈機

をうならせ、カマを手に公園や道路などの雑草取り、道路のゴミ拾いなど

に励みました。

又、当日には防災訓練も県住集会所で行われ、参加した町民約３０名

が、鳥取大震災（昭和１８年）のVTRを鑑賞し、日ごろの訓練と近所づき合

いの大切さを学びました。集会所前では新米３升を釜炊きし、おにぎりに

していただきました。おいしい「非常食」に、参加者は大満足でした。

記事・写真提供：副会長 勝原様

活気のある面影１丁目の為に！

月日のたつのは早いもので、子ども樽みこし～納涼祭～子ども会資源回収～防災訓練～敬老会と瞬く間

に過ぎていきました。至らなかった点が多々あったと思います。皆様にお世話になり、ありがとうございまし

た。

役員の方々や、町内の方との貴重な出会いに感謝し、町内の更なる発展と新役員様のご健闘をお祈りい

たします。

任せたよ、壮年現役世代

１２月４（日）、クリスマス会が県住集会所で行われ、

参加した約５８名の保護者・子どもたちが一緒に一足

早いクリスマスを楽しみました。

参加した子どもたちは準備されたケーキなどを食べ

た後、ビンゴゲーム・じゃんけん大会などを楽しみ、子

ども達にとって楽しく思い出に残るクリスマス会となっ

たようです


